
智行理财网
卡神教科书！一年半内信用卡总授信翻了十倍！！

今天继续带来下篇！！学习卡神姿势！一起向卡神进阶！

情况：2010年下卡2.5W，目前额度6W。

其实我06年读书时就下了兴业的卡，是我人生2卡，额度2K，后来嫌额度太低，销
掉了，2010年网点重新申请的，用建行4W的小白金护体，批了2.5W，可万年不提
。2016年3月，网点提交一大堆资料申请兴业小白金，曲线到了4.1W，激动得不行
，以为能准时提额了。结果，随便我怎么用，刷了一年多还是不提。今年6月，逛
论坛时，看到有卡友说通过发邮件申请提额成功，就效仿了一下，提供了许多资料
，居然也成功提到了6W。兴业一直不能提额的卡友们，不妨试试这个路子，还是
有成功率的。我现在只希望之后能顺利提额。

华夏

情况：2016年8月下卡5W，至今未破首提。

去年听一个朋友说华夏好提额，我也想要龙腾卡，就申请了环球精英信用卡尊尚组
合，薅了开卡礼、话费、微信红包、召唤了N条神龙。可就是不给我提。现在很多
论坛卡友说华夏的卡实行的是白名单制，我打算下一步到全国文明的白名单商户去
多刷几次试试。就申卡而言，华夏首卡也比较适合网点申卡，最好是以卡办卡。网
点的大堂经理告诉我，一般是按照护体卡额度的60%来批，我当时提供的是额度为
5W的工行卡，还辅助提供了其他资料，最后批的也是5W，算是批卡额度不错的一
类人了。我现在就希望快点给我提额！

平安

情况：2012年下卡4W，2017年1月提额到4.8W。

我买了几年平安车险，成了所谓的优质客户，所以在续保的时候，非要塞给我一张
卡，额度叫我随便提。当时我最高的额度是建行的4W，就要求给我来一张4W的卡
，最后还真来了一张4W的卡。这次申卡，我没有填表，也没有网申，就是电话里
同意了平安保险给我一张信用卡而已，算是电话办卡吧。拿到卡之后，好几年就随
便用用，额度自然也就不给提。

去年7月开始，连续参加了好几次平安买单的活动，甚至把临额都给刷爆了，今年1
月抱着试试看的心态，打电话申请提额，没想到给我提了8K，现在额度4.8W。之
后平安给我来电好几次邀请我升级到白金卡，说额度更高，服务更好，我每次都一
口拒绝。这个月本来已经离上次提额有6个月了，可申请提额总提示我说最近一个
月申请过固额，不能重复申请，我只好下个月再试试了，希望我是真的在提额轨道
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上，能顺利次提吧。

总结：平安我觉得喜欢假日的大额高费率消费，今年五一期间，我刷了一笔2K多的
酒店消费，立刻就主动给我发短息，给了我临额，我估摸着这算是平安的一个G点
，大家可以尝试一下，只不过下一次应该是国庆了。想要平安提额的话，最好在平
安买点保险，我觉得车险就很不错，反正到哪里都是买，平安的服务也还可以。

建行

情况：2006年12月下卡3K，目前额度4W。

这是我人生3卡，也是我曾经最喜欢的卡，可现在嘛……当年是在读大学的时候办的
名校卡，额度最高只能3K，毕业后办了名校金卡，额度提高到了5K，那会儿建行很
厚道，随便用用，过一段时间就能申请提额，我就是在那个黄金年代提额数次到4
W的。现在想想，当时真的应该多要点，可惜当年太胆小，每次提额就只敢要三五
千，哎。现在建行不能主动申请提额了，我也没总结出来如何让建行给主动提额的
法子，郁闷。

广发

情况：2016年12月下卡3W，目前3.9W，卡种是DIY金卡。

这是我第10行卡，用的工行50W的白金卡护体申请的，事实证明，额度太高的护体
卡也没什么护体作用，最后也就批了3W而已。广发算是好提额的银行了，我就是
每个月刷20多笔，刷40%左右的额度，在今年5月22日顺利破了首提，下个月就是
看是不是能顺利次提，加入3月党了，哈哈。

交行

情况：2007年下卡1.3W，目前额度3W。

这是我大学毕业后申请的第一张卡，是遇到了摆摊的，当时1.3W的额度是我所有信
用卡里面最高的，所以那会儿买职业装、笔记本电脑什么的，都是用交行卡完成的
，并且还因为收入实在微薄，申请了6—12期不等的分期，在如此的贡献之下，不
到一年时间，额度就提到了2.7W。再之后，由于建行卡额度超过交行，就用建行卡
比较多了，交行的额度就N年不提，直到2015年3月才因为长期冷冻的原因，又提
了3K，到了3W。从去年下半年刷了几周的周周刷之后，我冷冻至今，今天在APP
上面一看，临额已经给到了8.68W，但固额还是没给我提。听说交行提额需要冷冻
，所以我打算继续冷冻。
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招行

情况：2005年下卡3K，目前额度2.1W。

我人生的首卡，也是我最大的痛点，呜呜呜~~~~~读大学的时候，招行来学校办
卡，我就办了，那会儿觉得3K的额度已经很多了，用得也不少，但由于是学生卡，
读书期间不能提额。毕业后，换了标准卡，用了几个月后终于提到了5K，再提到了
8K。可再往后，由于刷的次数和多样化都不达标，一直不能提额，直到我2015年1
0月误操作了现分大法，提到了9K，但却进入了小黑屋呜呜呜呜~~~

上论坛后，我看到大家都说招行卡好提额，就四处取经，采取小额多笔的方法，用
高费率刷了好几个月，终于在2016年9月出了小黑屋，提额到1.2W，再过几个月，
在2016年12月的时候提到2.1W。可是，可是，可是，可是！！！！！招行不喜欢
他行授信过高，在今年1月对我进行贷后管理之后，发现我的总授信已经暴涨到快9
0W了之后，就把我关入了永久黑屋，不管我如何保持良好的刷卡姿势和还款记录
，就是不再给我提额，连临额都没有。我砸砖60W买理财买了快半年，希望能直接
申请经典白来破关，结果也不批，问客服原因，客服委婉告诉我，我总授信过高，
不符合招行的发卡标准。最后客服还说，先生，您的总授信已经很高了，如果不需
要招行卡的话，我这边可以帮您做销卡处理……

所以，各位卡友，如果对招行卡有期待的话，一定要在早期就把招行卡额度养起来
，不要像我一样搞错了顺序，错过了招行高端卡。

至于招行的提额办法，我采取的是每个月25—30笔消费，50%—60%的额度使用
率的办法，这个姿势确实是可以提的，除非你跟我一样，他行授信过高……招行，
我的永觞啊！！！！！

文末总结：就申卡而言，我建议先申请招行、农行和广发，这三家银行都是很好提
额的。招行和农行不能以卡办卡，只能凭资质去申请，招行相对好下卡一些，可以
作为首卡来申请，等招行养毕业了，再以卡办卡申请其他商业银行，下卡额度不会
太差。广发也比较好提额，但我去的网点要求用使用时间一年以上的他行卡护体才
能申请，或者提供单位缴存社保的证明或者公积金证明，不知道是不是全国的广发
都这样。

如果你的单位好，有银行来扫楼办卡，那一定不要犹豫，千万要抓住机会，下卡率
肯定很高的。如果单位没那么好，那么最好首卡选择去网点申请，因为网点申请能
进件，有助于拿到比较好的下卡额度，剩下很多养卡的精力。

就提额而言，好提额的银行招行、农行、广发，只要采取20—30笔消费，40%—5

                                    3 / 4



智行理财网
卡神教科书！一年半内信用卡总授信翻了十倍！！

0%额度使用率的办法，一般都能顺利提额。

卡妹有话说：可以说是干货满满了，你学到新姿势了吗？卡妹来跟大家分享论坛网
友成功经验的初衷是希望大家可以找到一些小窍门，提额下卡的时候能少走一些弯
路，但其实并没有什么是放诸四海皆准的，经验固然好，不过还是要结合个人的实
际资质来操作哈。
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